



El alcohol puede provocar hipoglucemía en los diabéticos

■ CASTELLÓN. El consumo excesivo de alcohol puede provocar en los pacientes diabéticos episodios de hipoglucemía grave, señaló ayer la educadora en diabetes del Hospital La Plana de Vila-real, María Teresa Marí, en el transcurso de un taller de educación terapéutica dirigido a adolescentes diabéticos de 13 a 17 años. Entre los consejos de la especialista para evitar la hipoglucemía destaca el no tomar medidas alcohólicas en ayunas "porque puede bloquear al hígado para aportar azúcar a la sangre". **mo**